



生徒会選挙に思う！

11月27日に生徒会役員選挙の立会演説会並びに投票がありました。昨年は10月3日に実施されています。2か月以上も遅い生徒会選挙になった理由は、3月からの臨時休校の影響であります。実は、3年生を中心とした生徒会役員は受難続きでした。『3年生を送る会』、『新入生歓迎会』そして『生徒総会』など腕を振るう大切な行事が、実施できなかつたり、あるいは形を変えての実施となつたりと役員としての活躍の場が少なく、やるせない状況でした。しかしながら、小林会長を中心に数少ないチャンスを生かして、全校生徒を鼓舞し続けてくれました。例年ですと10月末の紫櫻祭（文化祭）では、新旧の生徒会役員が一緒に文化祭を作り上げる中で、仕事を覚え二中の伝統を引き継ぐ場であったのですがコロナ禍の影響で例年通りには実施できませんでした。受難続きの生徒会でしたが『初志貫徹』のスローガンを掲げ、日常生活の大切さや二中の伝統を守り続けてくれました。



そんな中での新役員選挙でしたので若干の不安もありましたが、6つのポストに対し9人の立候補者が出ての競争選挙になりました。内向きになりやすい昨今ですが、この二中では実に前向きな生徒がいるんだと感動してしまいました。立候補するにあたり、学級や部活動の仲間、家族そして職員を含め、いろいろな人が背中を押してくれたに違いがありません。本当にありがとうございました。候補者は、選挙期間は仲間とともに、早朝から昇降口前に立って呼びかけをしたり、帰りの会の時間を使って学級を回つたりと活発な選挙活動を繰り広げました。立会演説会では、2年生候補から『自主、自立』、『温かい二中ならではの雰囲気』そして『伝統ある行事を復活させ活性化させたい』と熱弁があり、1年生候補からは、『生徒会役員に立候補した理由』、『挨拶の改善』、『笑顔や幸せがあふれる二中』、『伝統の継承』など堂々とした演説が繰り広げられていました。体育館に集まった全校生徒の聞く姿勢も素晴らしく新たなる出発が必ず良いものとなると確信しました。

うれしいお知らせが2つあります。野球場の北側の大型防球ネットが完成しました。大きな支柱が12本、高さも十分確保されています。さらに移動しやすいようネットがカーテン式になっている場所もあります。これで野球部も益々全カプレーに拍車がかかりそうです。また、台風で壊れてしまった高鉄棒が新しく建てられました。かなり頑丈で筋トレに最適な仕様になっています。工事に携わってくださった多くの方々に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



2つ目は、ホームページでも紹介させていただきましたが自治会の『中根会』様より、手洗い用洗剤や洗濯用洗剤、災害の避難時にも重宝なラップ類などのたくさんの品々をご寄贈いただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



学校長 草刈 俊晴

～11月の二中～

○新人大会

〔卓球〕

11/7 男子 団体戦 一回戦 おおたかの森中に3対2で勝
 二回戦 野田東部中に3対2で勝
 準決勝 二川中に0対3で敗 第3位
 個人戦 平井健大 第3位

11/8 女子 団体戦 一回戦 東深井中に0対3で敗退

○市民大会（中学生の部）

〔女子テニス〕

11/21 個人戦 木村・田中^{ペア} 優勝 出場73^{ペア}中の1位!

○第3回定期テスト 11/12,13

全4回の定期テストの第3回が行われました。12日は英、数、理の3教科、13日は社、国の2教科を実施しました。3年生は三者面談で具体的な受験校も挙がり、テストへの意気込みも違ってきているようです。テスト勉強の時間も増えています。

○全校集会 11/13

今年度初めて、体育館に全校生徒が集まりました。新型コロナウイルス感染症対策の三密を避けるため、大勢が室内に集まることを避けてきました。体育館全体を使って広がれば、ソーシャルディスタンスを十分確保できる。換気をしてマスク着用を徹底する条件の下、短時間の全校集会を実施しました。表彰や新委員長の任命が行われ、最後に生徒会長が全校生徒の前で、2年生へとこれから生徒会のリーダーをバトンタッチしていく心境を語りました。

○市長と話そう集会 11/20

例年、鈴木有市長が市内の各小中学校を回り、各学校の児童生徒と意見交換を行う『市長と話そう集会』を開催しています。この集会に向けて、「市長への提案」を全校生徒より募集しました。様々な提案が集まりましたが、大きく2つの提案をすることになりました。『ストレスフリーな野田(のだ)！』プロジェクトと、『Active City 野田』プロジェクトの2チーム7人が全校の代表として、市長にプレゼンを行い、市長からのコメントをいただきました。

○生徒会役員選挙 / 選挙運動期間 11/24～26 演説会・投票 11/27

2年生を中心とした生徒会活動の中核となる生徒会本部役員を決める選挙が行われました。6名の定員に対して9名の立候補者があり、会長、1年副会長、2年書記については信任投票、2年副会長、1年書記、1年会計については競争選挙となりました。

新生徒会役員は〔会長〕古川拓磨くん(2)、〔副会長〕鹿島歌恋さん(2)、豊島明璃日さん(1)、〔書記〕中島心羽さん(2)、吉岡彩音さん(1)〔会計〕齋藤瑞恭くん(1)に決定しました。

～12月の行事予定～ ※最終下校時刻 16:45

日	曜	行 事	日	曜	行 事
3	木	集金日⑥(1,2年生) 拡大生徒委員会	22	火	大掃除 3年私立とりまとめ
4	金	3年実力テスト⑤	23	水	冬季休業前礼会 任命式 給食なし
5	土	PTA 常任委員会 葛北新人戦(剣道 5,6)			冬季休業 (12/24～1/6)
8	火	学校自由参観(～12日)	1/7	木	学校再開 礼会 全校集会
12	土	土曜授業⑧ 千葉県新人大会(卓球)	8	金	席書会 学年内日課

第二中学校ホームページ「<http://schit.net/noda/jhdaini/>」もご覧ください。

行事予定や学校行事等、定期的にホームページを更新しています。

